



CORDIALIDAD REPUBLICANA. Con motivo del Bicentenario de la instauración del Senado, la ministra presidenta de la Corte, Norma Piña, acudió a la antigua sede, donde se le vio conversar de forma alegre con el presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña **MÉXICO P. 4**



ENCUENTRO. La ministra presidenta de la Corte, Norma Piña, se reunió con Gerardo Fernández Noroña, Adán Augusto López y Óscar Cantón.

Todo sonrisas, la reunión entre Noroña y Norma Piña

El morenista Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado, y la ministra presidenta de la Corte, Norma Piña, se mostraron todo sonrisas ayer, al reunirse en la sede de Xicoténcatl.

Y es que los titulares de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y del Senado de la República, acordaron mantener el diálogo entre los dos Poderes a pesar de las diferencias que existen en torno a la reforma al Poder Judicial.

Fernández Noroña aclaró que hay un acuerdo para que, "aún en las condiciones

más difíciles, mantener el diálogo. Este es el acuerdo central, inicial y de ahí hacia adelante todo lo que podamos construir me parece que será muy positivo, hay disposición nuestra y del Poder Judicial de buscar los puntos de coincidencia, vamos a ver si se logra".

Este martes, Norma Piña Hernández asistió como invitada especial a la sesión solemne en conmemoración del Bicentenario de la Instauración del Senado, donde sostuvo una reunión privada con el presidente del Senado y con el presidente

El Honorable Congreso de la Unión expresa la más cordial bienvenida a la ministra Norma Lucía Piña Hernández, presidenta de la Suprema Corte de Justicia. Es un honor recibir su visita"

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA
Presidente del Senado

de la Comisión de Puntos Constitucionales, Oscar Cantón.

Cuestionada sobre si enfrentó un clima adverso durante su visita al Senado, la ministra Norma Piña respondió que "no" y de inmediato se subió a la camioneta que ya la esperaba para retirarse del lugar.

Lo anterior en el contexto de los desencuentros entre los representantes de los Poderes Judicial y Legislativo.

Previamente, en la tribuna de la vieja casona de Xicoténcatl y en el marco de la sesión solemne por el Bicentenario de la restauración del Senado, el presidente de la Mesa Directiva, dio la bienvenida a la ministra presidenta.

"El Honorable Congreso de la Unión de los Estados Unidos expresa la más cordial bienvenida a la ministra Norma Lucía Piña Hernández, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Es un honor recibir su visita".

Después en entrevista, Gerardo Fernández comentó que también hay una interlocución de Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación y de Adán Augusto López, para reanudar el diálogo. Incluso, en su cuenta de X, el senador señaló: "mejora la comunicación con la ministra presidenta Norma Piña". / KARINA AGUILAR